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杭州产权交易所公告
华鹤街878号等17处房屋出租

公告

项目名称：华鹤街878号等17处

房屋租赁权

租赁面积:45.35-301.37平方米

出租底价：人民币29795元/年起

信息披露截止时间：

2022年5月11日16时

联 系 人 及 电 话 ：陈 女 士

85085587、楼先生85085368

详情请登录杭州产权交易所网站

www.hzaee.com查阅。
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陈栋陈栋
小时记者帮，有事我来帮

受疫情影响，销路遇阻，台州温岭市松门镇苍山

门塘有不少包含蛏子在内的贝类海鲜压塘待销，养

殖户愁眉难舒。经钱江晚报·小时新闻 4 月 22 日报

道后，在当地政府部门、火速党员志愿队、慈善义工

松门服务队和温岭融媒购平台等各界力量的带动

下，不少爱心企业、机关单位和爱心人士暖心助力，

原本滞销的蛏子成了抢手货。

据初步统计，自 4 月 18 日到 24 日，温岭当地 7

天时间共“内销”了 1.4 万多斤蛏子，约 6000 多人参

与爱心接力。温岭这座城，也因蛏子变得温暖。

“第一车 1425 斤，第二车 1445 斤，第三车 1214

斤。”24 日晚上 11 点多，而在小“蛏”大爱的微信群

里，温岭市慈善义工松门服务队队长何荣富还在和

火速志愿队队长王祥云结算当天卖蛏子的账目。

白天实在太忙，何荣富负责蛏塘现场，王祥云负

责蛏子销路。只有夜深时，他们才能抽空沟通一天

账目的进出情况。

这几天，何荣富和王祥云以及志愿者、义工们每

晚12点多才睡下，凌晨四五点就得起床。

松门镇人大主席姜振元和副镇长王兴明每天

坚守在蛏塘挖蛏现场，除了逐户走访摸排养殖面

积的数量产量，还要临时应对一些突发状况。“挖

蛏第一天就出现了状况，由于受潮位影响，养殖户

蛏塘里的水放不了，蛏子无法正常开挖。”王兴明

说，他们马上采取应急预案，安排闸口人员连夜放

水，从而保证了第二天的出蛏量。

何荣富说，经过几天助力，蛏子的供应量从原先

每天1000斤增加到后来每天4000多斤，“目前已经

帮7个养殖户解决了滞销的问题。”还有一些爱心商

家和乡镇志愿队也一起加入到卖蛏助农行动中。

“目前我们主要在温岭当地内销，周边地区的市

民朋友如果想尝尝我们的贝壳海鲜，也欢迎来购买，

达到一定的量，我们可以联系统一配送，保质保量地

将海鲜送到大家手中。”何荣富表示。

本报记者 陈栋 温岭市融媒体中心记者 郑灵芝

6000多人爱心接力
1.4万多斤蛏子“内销”自救

小区附近有
三条高铁一条高架

新越锦粼府位于萧山区通惠北路旁，去

年5月份刚刚交付。周边小区众多，有新希

望云芸院、江南名府、新城璟隽名邸等。

锦粼府东侧分布着四条交通线路，分别

是三条高铁线路——钱塘二线、杭黄高铁、沪

昆高铁和一条还未交付的高架：通城大道快速

路。

从小区分布来看，小区的 1 幢、7 幢、14

幢位于小区东侧沿线，和高架、铁路距离都

较近。

小时新闻记者来到小区 1 幢 26 楼的陈

先生家中。

房子南北走向，把 26 楼任何房间的窗

户打开，都可以清楚看到下面的三条铁路和

一条高架。

高架尚未交付，东侧安装了一边的隔音

屏，长度大约 2 公里，西侧紧邻着高铁的一

侧并未安装隔音屏。而两条高铁线路上，隔

几分钟就会有高铁或者货车运行其上。

正看着，一趟高铁开过。

陈先生站在客厅窗户边，拿出准备好的

噪音接收器开始测，关闭窗户噪音在70~75

分贝，开窗户的时候能达到82分贝。

记者在房间里的感受也比较明显：高铁

开过，声音像贯穿了整个房间，每个房间包

括卫生间都能清晰地听到运行的声音。

从早到晚，都有火车经过
装了隔音玻璃都没用

除了高铁，还有货车。

“高铁和货车的运行时间平均四五分钟

一趟。”陈先生说，太难了，房子已经装修好了，

但是因为噪音的事情，一直不想搬过来住。

房子噪音很大这件事，陈先生还没告诉

老婆：“不敢和她说这个不利因素，这个房子

当时是我自己选的，老婆基本没来过，要是

知道这个情况，我老婆肯定会说我的。”

2幢3楼的小刘在临边的1幢后边，但是

噪音也很吵：“我做直播行业的，要是开窗，不

时会有高铁或者货车的鸣笛声灌进来。”

为了避免噪音，小刘家里几乎不开窗。

买房的时候，小刘说不知道噪音问题会

这么严重，他虽然安装了 15 毫米厚的隔音

玻璃，但是对噪音问题似乎没什么作用：“早

上 6 点钟高铁就开始运行了，有时候晚上

11点还能听到装货列车的鸣笛声。”

“主要是高铁和货运列车通过的频次太

高了，声音又大，几乎沿边的小区都能听得到。”

小刘说，自从去年5月份房子开始交付后，7月

份，大家就噪音问题进行维权，“12345打过，

浙里办也申报过，我加入了两个小区的维权

群，一个群222个人，一个群252个人。”

让小刘没想到的是，高铁噪音的问题还

没解决，高架噪音的问题又要来了：“我们的

诉求是一点点解决，小区是在高架造之前就

造好的，那不能只造一边的隔音屏，而忽视

我们小区这边的隔音屏。”

萧山城投回复：撤掉隔音屏，
出于高铁运行安全考虑

一些业主拿出了通城大道二期环境影

响报告表，在报告表中，的确写明需要两侧

设置隔声屏障（3.5m高隔声屏障）。

究竟为何最后实施时靠近小区这边的

隔声屏不见了？

4 月 25 日下午，小时新闻记者联系到

了通城快速路高架桥的建设方——萧山城

投。

工作人员告诉记者，通城快速路高架桥

是在 2019 年开始建设的，设计之初的确两

边都有隔音屏，但后来和铁路部门商讨后，

靠近高铁的高架一侧，不能建设隔音屏。“高

架和高铁离得很近，如果靠近高铁的一侧设

置隔音屏，但凡隔音屏出现问题，飘到高铁

处，会对高铁产生威胁。”

所以，最后建设时，就放弃了高铁那一

侧隔音屏的建设。工作人员说，居民们反映

的问题他们都理解，现在的问题是高铁是在

房子建设之前建好的，“靠近小区一侧的隔

音屏不是我们不想建，的确是出于高铁安全

考虑，才放弃的。”

交付的新房紧邻一条高架，噪音干扰让业主炸了锅

谁动了我们的隔音屏
温岭蛏子滞销后续

近日，杭州萧山区新越锦粼府小区的业主向钱江晚报·小时新闻记者帮发来求助。

“交付不久的新房，紧邻着通城快速路的高架桥。高架桥快完工了，我们却发现靠近住

宅的一侧并没有修建隔音屏，倒是靠近工厂的另一侧建了隔音屏。这属实令人费解，为什

么高架靠近住宅的一侧不修隔音屏，一旦高架完工，噪音干扰问题可想而知。”报料的业主

说：“通城快速路是双向六车道，交付之后的噪音问题真的不敢想，希望相关部门能两面一

视同仁装上隔音屏。”

4月25日，钱江晚报·小时新闻记者去了一趟现场。

章然
小时记者帮，有事我来帮

有隔音屏有隔音屏

无隔音屏无隔音屏


